

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DADT 受付 その他()

1 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

熊谷先生のお話の中で、OP 医院として「質も量も求めらる、それに対して、ついていけない」という医院がある。しかし、そんなことは「あり得ない」と一括された事です。

真の OP 医院を目指すのであれば、できる、という姿勢では、達成できないのだな、と先生のお言葉が響きました。

・西野先生の「フエジアミン銀を患者教育に利用する」という発想が勉強になりました。

2 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

・河本さんと関根さんのお話は全編にわたり興味深く拝聴致しました。中でも最も印象に残ったことは、スタッフに対して「暖かい気持ちをもつ」という事です。又、「第一評価はお客様」という事も大切な事だと思いました。何のために仕事をしているのか、という事を考えると患者さんのお口の健康のためという一番の目的を忘れてはいけないと再確認することができました。

・腸内細菌のお話もとても面白かったです。キットで調べてみたいと思いました。

・松野先生のお話、オラルフィジシャンとしての品性、芯の熱い想いが伝わりました。自院のメンテナンスの内容も見直したいと思いました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

・飛行機の時間の関係で 新人研修プログラム 日吉歯科診療所

拝聴できませんでしたので、何らかの形で見る機会が頂けると幸いです。

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr(DH)DA DT 受付 その他()

1 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

熊谷先生のネットワークが広がっている素晴らしい先生達が集まったミーティングの場にはいられたことが、信じられなかったです。

イギリス、タイ、日本の人口や生活習慣という背景が違ふもの、どの国でも、Xレントラス、患者さんに参加してもらうことへのおもしろいかわらないうた、私と同じおもしろい持っている先生方が世界にいるんだとあらためて仕事のやる気が出ました。仲間がいる、やり続けたら結果が出るはずを考えると、コツコツ、続けていこうとおもいます。

フレンチアンジェン金銀の最新情報にも興味深かったです。治療法というよりは、フレンチアンジェン金銀をも患者教育ツールに活かすという考えが、予防への熱意が伝わってきました。
(黒ひかりになるまで
みかいくこと、
それまででいい)

2 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

おおくぼ歯科クリニックはMTMを本格的に始めて8年目になります。成人のXレント自費化して1年ほどになります。ただ、その仕組みができてきたけど、ただののとこしているだけのようになっている感じがしていました。今日のANA河津さんの講演で仕組みと意識(じかまえ)が大切という言葉がとくに心にひびきました。意識を高めるため、系統-させるためには、日-の勉強会をフアケいこうとおもいます。
院内の

今、DHの中で「リター」+よんで下さい。今回のチームミーティングで一番きたかった日吉科の飛-教育プログラムについてです。ただ、飛行機の関係でできなかったのですが、医院のシステム作り(成功体験)の演目(は早い時間にお願ひしたいです)。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr (DH) DA DT 受付 その他()

1 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。
日本の歯学部でも OP の考え方が導入されれば...と以前から思っていた。
私が学生の頃、予防歯科をやったことと、突然これが考えておらず、予防とは
一体何か? 何をすれば予防なのか? どうして予防できるのか? という
本当の意味での予防を学生時代では理解する機会がなかったけれど、
マイケル講演で初めて熊谷先生の話を聞いて、予防を歯を守るという事は
こういう事なんだ! と強く思っていた。日本の歯学部のように、最初から OP を
育てる学校が日本にもあれば、特に日本の歯学部の知識に誇りを持
たれればいいなと思っていた。

SDF については現在はあまり積極的に使用しては行っていないので、海外で
よく使われているという事を聞いて、今後の使用の仕方を考えていかなければ
いけないなと思っていた。

西先生の PCDI について、その「ポリライズ」というのが本当に大切だと実感して、
X-線マシン配信の論文を手にして、ポリライズの方法は違ってもその患者に合った情報
提供が大切だと再度実感した。

西先生の講演
そのうち長く
おきました
ありがとうございました。

2 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

女性の働きかたや生きかたについてお2人の話を聞いて、特に2人のイキイキと
仕事をしている話を聞いて、素晴らしいイキイキと笑顔に感動していました。
結婚しても子供がいてもちゃんと仕事をし、4人ながら信頼されれば
あのキャリアアップもできるのだと思っていた。DHも患者と接する時に、自分の強み
を理解しコミュニケーションをとる事で患者のモチベーションアップにつながる。
イキイキな事が起ると相手はどう対応するかが大切とお話がありました。
それを意識する事で、まったく結果が変わってくると思えます。笑顔も大切で、
こちらが思っている事が、相手では「あはれ」顔に出ていると、患者には伝わって
いない。コミュニケーションがうまくいかなかった事が多い。それを乗り越えれば
どんな時でも笑顔でいられるようになる。あはれ顔の空気が
流れるのがわかりました。職種は違いますが、お2人の話にはとても共感する事が
できました。

腸内細菌について、口内と全身との関係はありと患者さんやみなさんが
よく理解している。また、疾患とのメカニズムなどは明確ではないが、細菌叢が
相関関係が知ることによって予防できる。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

参加させていただきありがとうございます。 日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr/DH/DA/DT 受付 その他()

1 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

熊谷先生がお話していた KEEP 28 歯医者にいく人ほど歯が良くなるという目標に近づけるように日々学び吸収し、精進していきたく改めて身が引きまわりました。

西先生がお話していたパーソライズドケアエスチアの考え方、糖質のいかに毒であることやスロージアミン銀についても大変興味深く聞かせていただきました。個人の吸収性や腸内細菌のバランスによって意味が異なること

西野先生のスロージアミン銀のお話では今までは黒色することのデメリットばかりを考えていたが子どものモチベーション向上につながることも、進行予防の効果のエビデンスはとれているので、高齢者への応用が期待できるようなれば、KEEP 28により近づける多くの人の口腔の健康を守ることに貢献できると思いました。

~~日本の医療制度~~、日本での教育カリキュラムも不十分も問題視しており

日本の歯科界、国が動いていくことも必要だと改めて感じました

まずは自分ができることを精一杯努力し患者さんのために健康を守ることでできる歯科衛生士でありたいです。

2 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

資生堂の関根さん、ANA 河本さんのお話では、女性の働き方についてとても感銘を受けました。

育児と仕事を両立していることもあり、とまどいや時間の制限などで気持ちの挫けてしまっている日が多くありました。自分の強みで勝負する、環境は自分で創るなど、もやもやしていた気持ちが晴れもっと生き生きとして働きたい。笑顔、感謝の気持ちは忘れずいようと思いました。

福田さんの腸内細菌についてのお話では、腸内細菌のバランスによって様々な病気が関係していること、葉酸がビタミンでもあること、今まで知識として不足していたことがたくさん学べてとても勉強になりました。健康な人の便の治療薬になること、開袋中のカプセルが実現できれば、多くの病気が治ることで、予防にもつながり、多くの健康が守られると思うので、実現できることを願っています。そしてやはり口腔内細菌の環境について研究や細菌バランスをみることで、また人の健康に貢献できる日が来ることを強く願っています。

ホラルシジョン 医院へのお話は、自費診療についてや HTM の確立の具体的な話がお話で聞ける、日々の診療に役立つことも多く、心はワクワクという気持ちで帰るまでとても勉強でした。

様々なことを学びたことで、2 日間とても勉強になりました。

患者さんの口腔の健康、keep 28 目指し日々精進していきたく思っています

ありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

< 2017 Team Meeting 感想用紙 >

職種: Dr(DH)DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

- 歯がきれいばいいわけではなく、健康な歯を残すという言葉が
とても印象に残っています。メンテナンスに通っている患者さんからも
まだケアができていないため、まだまだ患者教育が足りていないと
感じました。私たち自身もまだ歯の価値を1人1人に伝えきれていないの
だと思います。

口腔の健康が全身の健康につながっているため、歯科医院の
役割はとても大きいと感じます。

患者さんの歯を28本しか残すことができるよう、もっと意識を高く
もって仕事をしていきたいと思いました。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

- 女性が生き生きと働くためにという講演は、同じように人と接する
仕事をしている上で大切なことを学ぶことができました。どちらの方
もすごくおもしろい仕事に誇りをもって、カッコイイ!! と思いました。
自分の強みを磨いて勝負する、1歩前に入る勇気をもつこと、笑顔と感謝
を忘れないこと、私もこからの生活に生かしていきたいと思いました。

- 自費メンテナンスに関してもいろんなことを考えさせられました。保険診療の中で
は、できることも限られて、本当に患者さんのためになるのかと思うと
疑問に思います。自費になることにより、歯科医院の経営や
設備はでかくなると思いますが、口腔の健康は全身の健康につながっている
ことを理解してもらい、自分自身の成長につながるために、していきたいと思いました。

学びの多い2日間でした。ありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

「Keep 28」を達成する為に必要なリスクに基づく予防、MTMの考え方が世界各国、企業に理解、浸透していることを知り、すごいことだと感じました。健康な口腔を維持するために必要なこと、正しいことを行うOPの歯科医院の一員として、これからモチベーションの維持、知識やスキルレベルアップの為に、自分よりもOPの理念を信じてあげ、DHとしてPTを担当していくことの責任を忘れずに行いたいと思います。

サポライドも小児から根面カリエスのPTなどが有効に活用できるようにしたいと思います。サポライドはカリエスをコントロールしていく上で欠かせないものなので、今回西野先生の講演を拝聴できてとても良かったです。

2 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

河本さんと関根さんのお話は、同じ女性として共感できることが多くありました。職種は違いますが、仕事に向き合う姿勢やチームで働くうえでの心構え etc 参考にさせていただきました。お二人の凛とした姿から、仕事に対する誇りを持たれているのが十分に伝わり、私自身DHとしてもっと仕事を好きになり、頑張りたいなと思いました。

全身疾患や状態を知ることは、口腔内を診る際に不可欠だと思います。全身と口腔の関係は切り離せないもので情報収集は意識して行うようにしたいです。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

職種: Dr (DH) DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

今年もチームミーティングに参加させていただき、ありがとうございました。

「keep 20」という言葉を初めて聞きました。今まで「8020運動」は聞いたことがありましたが、疑問に思うことがありました。なぜ80歳で20本なのか? など、根本は休、ていいものなのかと思ってきました。

石歯かに80歳で20本の歯があることは素晴らしいことだと思いますが、(本も失てい歯なんてあてはいけない)と思わず、日々虫歯、歯周病になってはいる歯はないので、しっかりとセロケア、X2テナスを受け、し本でも多くの歯を大事にすべきだと思いました。これからも、セロケア、X2テナスの大切さを、しっかり患者さんに伝えていくことの大切さを改めて感じました。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

女性として働き方についてのお話しがとも印象に残りました。

最近、担当患者が増えて患者さんへのアプローチや接し方に苦戦していました。セロケアの指導時に患者さんにどんな伝え方をしたら一番伝わるかと考えながら診察していました。今回のお話し聞いて、いろいろ学ぶことが多かったです。歯医者に来て頂いたことに感謝をして、自分が持っている情報や知識を患者さんに合わせて伝える。患者さんにとってプラスになるものを伝えておれに必要なものをおの人に合わせ指導する。

一人でも多くの人に知識を共有して、自分の口腔内に興味を

持つてもらうことが大切だと思いました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

職種: Dr/DH/DA/DT 受付 その他()

1 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

夕代 代助の 歯科事情を聞いて、夕代では 歯科医療従事者がもっといい教育が受けられるようにという考えがあり、新しくできた大学ではすでに取り組んでいて、今後ホタルアジアンとして活躍する人がどんどん増えてほしいと考えて感じました。日本では未だに治療に対する授業が多いと感じます。歯科医師や衛生士にならなくても OP 医院で学べることほとてもありがたいことですが、こうしていううちにどんどん従来の 歯科医療従事者が 増えているかもしれないことを考えると学校も変えていけたらいいなと感じました。全身疾患と口腔の関わりについても、^{日本でも}現在では当たり前ではあるはずですが、日本の歯医者にいって採血や検尿しなさいと言った「え？」という患者さんが多いのが現状だと思います。全身と口腔のつながりは、患者さんだけではなく、私自身もまだまだ意識不足で取り組んで 不足していると感じました。患者さんだけでなく、にらんでいるようにもなっています。ユニットやエアラブルで心拍数を測定するのは非常にいいと感じたので、時代についていけるように学びたいと感じました。

2 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

自分よりも年上の「働く女性」河本さんと関根さんのお話がとても今後の自分のためになりました。子育てと両立させるのではなく、キャリアアップを目指すというのが考えられました。日本の女性の管理職の割合が欧州や米州に比べるとまだまだ低く、非常に残念だと思います。働くことは人生のほとんどもを過ごすので、夜更時間よりも長い時間を ~~充実させる~~ やりがいを感じられる仕事にできるかは自分の環境がりにかかっていることを働いているスタッフ全員が理解して働くことで患者さんにとっていい環境になっていくと思います。

腸内フローラの話では、今後、腸内細菌を調べて、菌種がわかることで、その人に合う食事や生活指導をしよう、病気を予想できる時代(に届いた)にしたいと感じました。

チームミーティングに参加すると課題が1つまた1つと増えていきます。ですが、毎年7月7日(七夕)の日から働くことができるのでとても私にとって1年に1度のビッグイベントです。7月7日(七夕)に患者さんに最高の人生を送っていただくためにまたがんばりたいと思います。今年もありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr/DH DA DT 受付 その他()

1 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

久しぶりな先生のご登壇に感謝です。本当に貴重なご講演。特にご講演の内容、特に「5年10年ごから」というところが印象が。ありがとうございました。心に残っています。

熊谷先生のお言葉より、スタッフホルダー、国際的コンセンサスにしたい。OPがそれぞれがもっと思いつく歯科界をつくることに取り組んでほしいと仰られました。

本当に、我が国、真剣に来院して下さる。その健康を守るために頑張りたいと思います。

2 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

・Mファンタル 松野先生と、全く同じ見いです。

クラウド導入、組織、自身のこと、行っていること、心に響くお話し、本当にありがとうございました。

・女性の働き方、スタッフが増える働き方サポートを行ってほしい。ANA、産生堂、歯科組合、その他、大層貴重な内容で、ありがとうございます。

KEEP28の達成について、全国的に700-4も含めて、歯科の発展が大変だと感じました。企業への採集を歯科組合と連携して、OP医院と、音声がしたいと思っております。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

熊谷先生、スタッフの皆様、

日吉歯科診療所

本当にありがとうございました。

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

業務の溜存という事で、業務の部分的な回復や、二階
格後研修の場、業務の保存する可能性も高まるという事で、単
にやり直し → 研修場や教室という考えは安易に
行っては駄目。再度やり直しという問題も、研修
原点をみる行動変容の事を思いを返す。

ここからコントロールして、医科、歯科両方のリスク
ファクターという点で、歯科の安全管理を
徹底検査系統に盛り込んでいく。

2 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

職員に対する研修の時期に来るとは
感じている。院長の決断は正しい。何と云
うか。経営赤字はまあ仕方ない。顎
痛の問題は。

研修場や研修場は別々か、復旧問題という点で
新しい、規格外の研修場という点に痛感している。
金にかいて、不足している自分と何と云う、努力が
足りないと思える。患者さんへの資料
と治療を提供してあげたい。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr (DH) DA DT 受付 その他()

1 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

Keep 28 を達成するために、歯科衛生士として何をすべきか改めて考えさせられました。特に歯がのこつらいののでは無く、健康な状態で残すためには、私たちが歯科衛生士が重要な役割であることも非常にありがたいと思われました。

生涯の口腔の健康を保つために、やはり 20 歳までの患者教育、価値感をおいやすことに力をいれたいと思っております。家族来院はまだ N/A なので、これからも積極的にほたらせかけていきたいと思っております。

2 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

女性は結婚、出産、育児とライフステージにおいて仕事を両立しにくい時期があります。しかしその中でもうまく両立はやり、DH を続けていきたいと思っております。

よく傾聴し、共感し、支持し、保証する。
常に患者によりその気持ちをお忘れずに、X トラランスの付加価値を考えていきたいと思っております。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

KEEP28達成のため子どものMTM、成長に合わせて対応をし、乳歯列から永久歯列にかけてのカリエスフリーの達成を手助けできるように今自分ができることは何かを考え、行動したいと思いました。

クラウドサービスの利用もはじめたので、口腔の健康だけでなく、全身の健康もみていけるようなリネを自指したいと思います。

歯ブラシとiphoneが繋がったのがあると聞いて気になるので調べてみようと思います。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

毎日の生活の中で何かに飛び込む勇気がないため、いつも控えめでしたが、今日のお話で一步前に出る勇気を持って自分の強みをいかせていければいいなと思います。

人と接する際には笑顔と感謝を忘れまいようにし、笑顔の際は前歯12本がみえるように意識もしてみたいと思います。DHとして、口腔の健康だけでなく、全身の健康の手助けをできるように、糖尿病と歯周病の関係、脳梗塞、目赤炎、細菌性心膜炎、肥満(メタボ)等のことについても勉強し、知識をつけておきたいと思います。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr. DH DA DT 受付 その他()

1 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

熊谷先生の「keep 28 達成のための医と産業との新しい連携」の取り組みで、まずプロフェッショナルとカンブリア宮殿に出演、放送されることで、一般人が口腔について興味を持つようになったこと、自分たちの仕事について理解をしてくれたこと、仕事に対する責任感を見つけられたことと思います。

また、0才~20歯子の治療、X-ラジエーションを継続して行うことにより、親がカリエスがあり、治療していることである、子どもにもカリエスを受け、口腔のコントロールをすること、カリエスフリー達成すること、アパフというのかわかり、自分も歯を持つ時は、カリエスをやらせぬようコントロールしていきようなDHになりたいと思いました。

2 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

「睡眠時無呼吸症候群に対して歯科医院でできること。」

私の身近に睡眠時無呼吸の方がいるため、平田先生のお話がとても興味深かったです。この疾患の特徴について当院では多くの問診をしており、本院の院長に治療法について相談したいと思いました。

また、自分もこの疾患についてもっと勉強し、知識を身につけて、症アサイドなどで説明できるようにしたいと思います。

「一瞬も一生も美しく」

岡根さんのお話の中で、「自分の強みを勝負する、飛び込む勇氣」ということがあり、私は非歯科衛生士1年目にして、自分にとっての強みはありません。自分にとっての強みを見つけ、勝負するよう努力していきたいと思いました。

そして、「飛び込む勇氣」は、新しいことであること、まず飛び込んでみる、挑戦していきたいと思います。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr. DH DA DT 受付 その他()

1 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

熊谷先生の取り組みが企業も重かっているが受け皿が足りない現状を改善するには各医院の協力が重要になる。

KEEP28の実現にはV20の取り組みを長期に渡り続けることが大切。早いうちからの患者教育、親子教育がカギになる。

リスクコントロール、バイオフィルムに対するセルフケアがどの年齢でも行うことができればある程度の口腔内は保持できる。歯医者と家庭で行う(質)がとても重要になる。

MIはできる限り歯質の保存を行うために必要な処置。
KEEP28の実現に関係が深いと感じた。

2 日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

ANAや資生堂のトップの話を直接きくことができたこと。

どんな人でも色々な経歴がカになっていると感じた。

各企業大切に思いを持ち、それとれが誇りを持ち、働いている。

もちろん苦しいたり悩んだりあることであっても自分の強みを(天啓)

生かしていくことができるようにしたいと思う。関根さんのように

第三者からの意見が良いのかも知れない。1仕事をする上で1人でできない

ことの方が多し。環境は自分で作るもの。ということも分かったが職場に

流れている(気)を大切にしなければならぬと思う。

口腔内と全身の関わりで便がこんなにも深いものなのだと分かった。

09の小腸、大腸の社会が分かるとして興味かわいた。

今後おぼの得られた研究結果が人間的関わりがあることか

分かれば色々進んでいくのだと思う。

2日間素晴らしい講演をきくことができました。ありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr/DH/DA/DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

- * タイの歯学部、歯科医療とオラルフィジシャンの関わりについて聞いてとても貴重な時間でした。学生の頃からJTMの理念を学んでいる環境は理想的だと思います。歯の修理工のような歯科医療が多い日本でも早期から予防・リスクコントロール、原因除去の大切さを理解したDr.やDHが増えて、予防先進国の状況に追いつけたら良いと思います。
- * タイの社会の現状、社会貢献のお話もとても興味深かったのも... 様々な社会貢献の形があることで感銘を受けました。大変な過労を持つ人々も居るようですが、支援によって幸福を得る事ができて、素敵だと思います。
- * フォルジアンシンジケートに関する講演を聞いて、プレゼンの凄さを知りました。先生がお話されていたように、黒く印刷の点はその点のイメージが正直あはれた。しかし、その利益として使い、小児患者の行動変容に繋げる事ができると聞いてイメージが変わりました。行動変容だけでなく臨床的にも効果的であることがよく理解でき、とても勉強になりました。ありがとうございました。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

- * 睡眠時無呼吸症候群の症状について詳しくお話が聞いて良かった。口腔と全身の関係という、糖尿病や高血圧、精神疾患にばかり気を取られがちだったので、それらの疾患も重要ですが他の背景に睡眠時無呼吸症候群も隠れている可能性も視野に入れて考える必要があると思います。
- * 腸内環境とヘルニアに関する興味深い講演も勉強になりました。大腸がんや大腸炎だけでなく肥満や自閉症とも関わりがあることを知りました。今後この技術、研究が進み、更に健康な人々を増やす事に繋がると思います。茶色い宝石という言葉が印象に残っています。
- * メンバースの自費化がいよいよ本格的にOP診療所が増えていくような状況の中、おたの医院にとっては全員で帰って話し合うべきことがたくさんあります。おたのたちがチームミーティングに参加する目的のみに、今の医院に足りない事を知って、帰ってから補うために尽かるといのがありますが、足りない事だらけです。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所